

Exministro de Salud dice que será necesaria tercera vacunación

PANDEMIA. *Oswaldo Artaza* admitió que hoy el nivel de incertidumbre es alto.

El exministro de Salud y decano de la Facultad de Salud y Ciencias Sociales de la **Universidad** de Las Américas, **Oswaldo Artaza**, evaluó el actual escenario de la pandemia y anticipó que probablemente, considerando el avance de las nuevas cepas del virus, deba evaluarse un nuevo ciclo de inmunización, posterior al plan de vacunación de dos dosis que desarrolla el Ministerio de Salud.

“Estamos con un nivel de incertidumbre tremendo. (...) Es probable que incluso tengamos que poner una tercera dosis de la vacuna. Teníamos cierta intuición de que con dos dosis se iba a alcanzar un nivel

de inmunidad suficiente para el grueso de la población, pero hoy nadie tiene la certeza absoluta. Ojalá que así sea, hablando desde la esperanza”, dijo en entrevista con Emol.

La exautoridad admitió que en la comunidad médica hay una “mezcla de sentimientos muy compleja”, entre la rabia, el temor y la desesperanza, dado el nivel de “intensidad, virulencia y agresividad” que hoy se vive con la pandemia, y los errores que se han cometido en su manejo. En ese sentido, dijo que los dados no solo van a las autoridades y por ello llamó a la “colaboración” como única vía para corregir el rumbo. 